



関町小通信

平成24年9月3日
練馬区立関町小学校
校長 吉田隆司

1 学期後半にむけて

「今日も厳しい暑さとなります。熱中症には十分お気をつけください。」と天気予報が告げる毎日。猛暑日、真夏日も記録に迫る暑さの続いた夏休みでした。

また、この夏休みにはロンドンオリンピックが開催され、ここでも熱い戦いが繰り広げられました。記録に残る日本選手の活躍が、熱い感動と夢を私たちに与えてくれました。なかでも、女子レスリングでの小原日登美選手の活躍は、人々の心に訴える大きな力があつたと思います。挫折や困難、悩みを乗り越え、金メダルをつかんだ姿が大きな感動を呼び起こしました。このほかにも、競技における選手達の全力を尽くす姿、そこから生まれる感動的なドラマから子供たちも多くのことを学んだものと思います。

本日、長かった夏休みを終え、子供たちの元気な姿が学校に揃いました。ご家庭で健康と安全にご留意いただいたおかげであると感謝しております。朝会で見られた子供たちの表情には、新たな気持でがんばる

うという意欲に満ち満ちていました。

そのためにも、1日も早く心や体の学校生活の切り替えが必要です。

これからは、学習面においても、また運動会をはじめとする行事においても、教育活動の充実が図られる時期であります。

学習面においては、子供たちにとってより実り多きものになるよう指導の工夫に努めて参ります。また、生活指導面では、一人一人の子供たちの心を大切にするとともに、そのために必要となる集団生活や社会生活を送るためのルールや心構えなどを重点として指導して参ります。

つきましては、ご家庭におきましても、基本的な生活習慣、豊かな情操、思いやり、善悪の判断、自立心など教育の土台となるものを育ていかれるよう、ご指導ご協力をお願いいたします。

子供たちがもてる力をのびのびと発揮できるよう、学校と家庭が手を取り合って力を尽くして参りましょう。子供たちにとって確かな実りの秋となりますよう、一層のご協力をお願いいたします。

9月の生活目標

「じょうぶな体をつくろう」

- ・生活のリズムを取り戻そう。
- ・外で元気に遊ぼう。
- ・運動の服装を整えよう。
- ・体を動かそう。
- ・汗拭きタオルを持とう。

夏休みが終わり、学校生活が戻ってきました。まだまだ暑い日が続きます。早く学校生活のリズムを取り戻し、暑さに負けない強い体と心を作ってほしいと思います。9月末には、運動会があります。みんなで一つのものを作り上げる喜びを知るとともに、自分の体を強くしていく意欲も育てていきたいと思ひます